



Le ministre délégué à la Présidence chargé de la défense a été interpellé ce vendredi 22 mars 2019 à l'Assemblée nationale sur l'isolement de la péninsule de Bakassi qui fait pourtant parti du territoire national.

La séance plénière des questions orales aux membres du gouvernement pour le compte de la première session ordinaire de l'année législative 2019, a commencé ce vendredi 22 mars 2019 à l'hémicycle de Ngoa-Ekele à Yaoundé. L'une des préoccupations des élus du peuple portait sur l'absence d'un réseau national de télécommunications à Bakassi, une presqu'île située dans la Région du Sud-Ouest, à la frontière avec le Nigeria.

Un député fait constater qu'il est impossible d'entrer en contact téléphonique avec un compatriote habitant à Bakassi. Répondant à la préoccupation du parlement, le ministre de la défense, tutelle de l'entreprise Génie militaire qui avait gagné le marché de construction des pylônes, a expliqué que l'installation des pylônes relais est achevée depuis deux ans.

Il a également fait savoir que l'entreprise Camtel et le ministère des Postes et Télécommunications qui étaient chargés de connecter Bakassi au réseau national, ont aussi rempli leur cahier des charges. Mais, toutes les connexions ont été sabotées par les sécessionnistes, affirme le ministre de la défense. Rappelons que les Régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest sont en proie depuis trois ans à une guerre de sécession.

Cameroun-Info.Net
